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令和５年 第１５回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    令和５年１０月２４日（火） 開始時刻 午前８時４０分～ 

２ 場所    教育センター５階 研修室５０１・５０２ 

３ 出席者   小堀教育長，大森委員，檜山委員，小野委員，亀山委員 

４ 説明員   梓澤教育次長，口川学校教育担当次長，渡辺教育企画課長， 

板倉総務担当主幹，加藤学校管理課長，小栗学校教育課長， 

宇賀神学校健康課長，鈴木生涯学習課長，吉澤文化課長， 

大嶋スポーツ振興課長，金子教育センター所長， 

５ 書記    古内教育企画課長補佐，上野総務担当副主幹， 

濱野係長，田代係長，玄番主事，酒井主事 

６ 傍聴者   ０名 

７ 議題 

⑴ 審議事項 

   議案第３１号 令和６年度教育委員会当初予算編成方針について 

 

 ⑵ 協議事項 

   協議第３号 指定管理候補者案について 

   協議第４号 指定管理候補者案について 

 

⑶ 報告事項 

  報告第５５号 教育行政相談の内容と対応について 

 

⑷ その他 

① 「第１６回人づくりフォーラム」の開催について 

② 第１２回南としょかん祭について 

③ 日本遺産「大谷石文化」石のまち宇都宮シンポジウムについて 
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８ 議事の内容 
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大森委員 
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教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

まず，ご報告を申し上げる。 

大森委員においては，１０月２日に，市長から教育委員としての任命辞令を受

けられた。それでは，再任された大森委員よりあいさつをお願いする。 

 

【大森委員あいさつ】 

 

ただいまから，第１５回宇都宮市教育委員会を開会する。 

本日の会議録署名委員は，小野委員，亀山委員にお願いする。 

 

本日の議事に入る前に，まず，教育長職務代理者の指名について，地方教育行

政の組織及び運営に関する法律第１３条第２項の規定に基づき，１０月２日付け

で，引き続き大森委員を教育長職務代理者に指名しましたので報告する。 

 

次に，議席の決定について，制度の説明をお願いする。 

【説明要旨】 

○ 宇都宮市教育委員会会議規則第４条に，「委員の議席の決定は，教育長の指

定又は抽選により行うものとする。」と定められていることから，いずれかの

方法で決定することとなる。 

ただいまの説明のとおり，議席の決定には，教育長指定と抽選の２通りの方法

があるが，いかがか。 

 

教育長指定でよろしいのではないか。 

 

ただいま，教育長指定ということでご発言をいただいたが，よろしいか。 

（全員賛成） 

それでは，議席の指定を行う。 

 

議席については，1番 小堀，２番 大森委員，３番 檜山委員， 

４番 小野委員，５番 亀山委員とする。 

 

（ 立札の設置 ） 

 

それでは本日の議事に入る。 

 

協議第３号，第４号については，「意思形成過程にあるもの」，報告第５５号に

ついては，「個人情報が含まれているもの」であるため，非公開としてよろしいか。 

（全員賛成の場合） 

全員賛成なので，これについては非公開とする。 
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それでは，審議事項に入る。 

議案第３１号 「令和６年度教育委員会当初予算編成方針について」，説明願う。 

（資料のとおり説明） 

説明は以上だが，質疑などはあるか。 

 

資料内のスポーツ・文化行政に関する予算については，令和７年度予算から変

更になるということか。その場合，移管後，予算が何割減るのか知りたい。 

お見込みのとおりであり，令和７年度予算からは，市長部局のほうで計上され

ていく。財政当局ではないため，配分や今後どうなっていくのかは把握していな

いがそれぞれの事業について，必要に応じて個別で判断されていく。 

例年，市の一般会計の予算の中の約１割程度が教育予算であったが，文化・ス

ポーツが移管してしまうため，減ってしまうことになる。移管後も１割をキープ

したいところではあるが，現実的には減ってしまうだろう。他の中核市の教育長

などと話すときに，教育予算について話をするが，文化・スポーツが入っている

ところと入っていないところがあり，単純に比較ができない。 

財源確保の徹底のところで，奨学金の原資としての寄付金は，現時点で何件，

いくらくらいあるのか，目標としてはどれくらいか。 

奨学金の寄付金について，昨年度の実績としては，１５件で１３０万強くらい

あったかと思う。今年度の状況については，昨年度から同様にＣＳＲ企業などへ

の周知を行い，現時点で１００万を超える寄付額を確保しているところである。

件数については，手元に数字はないが，昨年度の件数より増える見通しである。 

次年度の目標などはあるか。 

次年度の目標については，昨年度決算で１３０万円程度であったため，その程

度の確保，もしくはそれ以上の確保を目標にしていきたいと考えている。 

 

それでは，議案第３１号を決定してよろしいか。 

（全員了承） 

議案第３１号を決定する。 

 

【公開できる案件の終了】 

 

【非公開審議の開始】 

 〇 協議第３号 指定管理候補者案について 

   ⇒ 決定 

 ○ 協議第４号 指定管理候補者案について 

   ⇒決定 

○ 報告第５５号 教育行政相談の内容と対応について 

⇒承認 

【非公開審議の終了】 
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教育長 

 

 

教育長 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

署名委員 

 

署名委員 

その他委員の皆様から何かご意見などあるか。 

（特になし） 

 

 次に，事務局から連絡事項をお願いする。 

● このあとの予定について 

このあと１１月の教育委員会視察の詳細等について，事務局からご連絡さ 

せていただいてから，「Ｕ＠りんくす」の視察を行う。 

その後，「Ｕ＠りんくす」の視察について，振り返りの自由討議を行ってか

ら委員 de サロンを行う。 

● 今後の会議等の日程について 

  １１月２１日（火）１３時３０分～教育施設視察（今泉小学校） 

           １５時３０分～定例会 

 

以上をもって，本日の委員会を閉会とする。 

終了時刻   ９時３０分 

 

                  

 

                  

 


